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６月に入り、関東地域は梅雨入り、ジメジメした嫌な季節となりましたが 

皆様におかれましては益々ご盛栄のこととお喜び申し上げます。 

２年半にも渡る新型コロナウイス感染の影響も徐々に解消され、収束に向かっている

ように感じられます。 

経済は今年度も厳しい状況に変わりは無さそうですが、皆様と一緒にこの状況を乗り

越えていきたいと思います。 

 

   定期総会報告 

   ５月１６日開催の「定期総会」に於いて、提出全議案が過半数の賛成を頂き、 

       承認されましたことをご報告いたします。 

                       （津田沼一丁目商店会 会長 杉林 昇） 

 

５月１３日（金）商店会の「定例理事会」を津田沼１丁目町会会館で行い、 

議題内容は下記の通りです。 

 

１．「新型コロナウイルス感染防止対策及び影響」について 

・出席者の皆様と感染防止対策及び現況について意見交換を行いました。 

   

２．「定例総会」について 

    ＊ 総会の準備や進行について確認を行った。 

・開 催 日   ： ５月１６日（月） １５時より 

・開催場所  ： 津田沼一丁目町会会館 

  

３．その他 

   ・「竹灯籠と舞の夕べ」を開催することとした。 

   ・津田沼プロジェクションマッピングについての趣旨説明 

   ・当商店会長 杉林 昇が習志野市商店会連合会会長に就任 

 

次項へつづく 



商店会だより 

２／２ 

 

５月１６日（月）商店会の「定例総会」を津田沼１丁目町会会館で開催しました。 

 午後３時、司会者による開催宣言、続いて議長より定足数が過半数を超えて総会が

成立した旨の報告、その後１号議案から５号議案までが審議され、全議案が過半数

を超える承認を頂き、全議案が成立して総会は終了となりました。 

 

５月２４日（火）「津田沼駅北口街づくり協議会の総会」を 

開催しました。 参会者は定足数に達し総会は成立、提出された全議案も全会一致

で承認され、総会は終了致しました。 

 

＊ 津田沼駅北口街づくり協議会は津田沼一丁目商店会と 

船橋市前原商店会からなる協議会組織です。 

 

  

                         
お 知 ら せ 

 

 

 

 ＊６月１０日（金） 商店会の「定例理事会」が下記場所で行われます。 
             

時 間    午後３時 ～  
      

場  所   津田沼１丁目町会会館 

 

 

           
＊ ホームページ「ショップランドならしの」を引き続きご覧頂きますと共に、ご加入を 

ご検討頂きますよう、よろしくお願い致します。 

 

ホームページ アドレス：http://www.shopland-n.com  
(こちらで「商店会だより」を見ることができます。) 

 
 

◆◆ 商店会では随時入会者を募集しております｡ 

この機会に是非ご入会頂きますよう宜しくお願い致します｡ ◆◆ 

 

◎ 商店会だより及びホームページ「ショップランドならしの」に関する問い合わせ先 

商店会事務局  (有) 松 栄 内   TEL 047-472-8355 ・ FAX 047-473-4466） 

http://www.shopland-n.com/

